

NOW 市政の動き・自分史

city government now
一宮市政報告新聞
一宮市議会議員 岡本将嗣

一宮市議会
6月定例議会
6月3日開会、6月26日閉会



昨年5月に、議長に就任させていただき、あつという間に一年が過ぎました。議長という大役を大過なく勤められましたのも、先輩議員・同僚議員、市長をはじめとする、市当局の皆様、報道関係の皆様、一番には市民の皆様方のおかげと、深く感謝申し上げます。

これからは、一議員として今まで以上に、市政の発展、市民の皆様のご意見をしっかりと反映させていく所存であります。

また、市政報告新聞も復活させていただきますので、今後とも宜しくお願いたします。

令和6年度 6月補正予算・規模

まず補正予算ですが、長く続いたコロナ対策関連の追加などがなくなり、緊急を要するもの、国や県の制度や施策により予算措置が必

要となったもののみ計上いたしました。

最初に、防犯体制を充実させる事業でございます。今年の1月に木曾川町にて連続強盗事件が発生しました。事件を受けまして、JR木曾川駅と名鉄新木曾川駅の駐輪場には早速、防犯カメラを設置したところでありますが、市内全域にも対象を広げ、一宮警察署と連携して、犯罪抑止効果が高まると見込まれるいくつかの箇所に防犯カメラを設置する経費を計上しました。



七タルックで、6月議会 閉会日を

また、シン学校プロジェクトの対象校の今後の在り方を検討し、基本計画を策定する経費、及び故障中の平島公園野球場のスコアボードの改修費用に係る債務負担行為の設定も致しました。

そのほか、旧中央看護専門学校・旧スケート場の解体設計委託料、尾

西商工会館エレベーター改修に対する補助金などを議決承認しました。

それらの結果、補正予算の規模は、
◎一般会計では、9,700万円
余の増額、

◎特別会計では、1,100万円
余の増額、
◎企業会計では、2億6,000
万円余の減額、

全会計では、1億5,000万円
余の減額補正となりました。

Hirashima Park Baseball Stadium													
TEAM	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	R	H	E
刈谷市	0	1	0	0	1	0	0	1	0	0	4	4	4
一宮市	0	0	2	0	0	1	0	0	1	0	5	5	5

UMPIRE																	
1	2	3	4	5	6	1B	2B	3B	R	L	LL	1	2	3	4	5	6
選	選	選	選	選	選	審	審	審	審	審	審	選	選	選	選	選	選
手	手	手	手	手	手	判	判	判	判	判	判	手	手	手	手	手	手
参	参	参	参	参	参	手	手	手	手	手	手	参	参	参	参	参	参

スコアボード イメージ図

単行議案の主なもの。

次に単行議案として、条例の一部改正案件では、「二宮市市税条例及び一宮市都市計画税条例」を改正し、納税義務者本人及び配偶者を含めた扶養親族1人あたり1万円の定額減税を行うもの、また、土地の固定資産税及び都市計画税について、評価替えによる急激な税負担の増

加を緩和する負担調整措置を3年間延長することとしました。

そのほか、請負契約の締結として、ツインアーチ138のエレベーターの老朽化に伴う改修工事や浸水被害に対応するための三ツ井公園流域貯留施設築造工事、いちのみや未来エネルギー株式会社の経営状況の報告など、すべて承認可決致しました。

今回の、 常任委員会

■総務委員会

旧中央看護専門学校及び旧スケート場の解体工事に先立つ設計委託。解体ありきとして話が進んでいるが、地元近隣の方々との協議は済んでいるのか、解体の設計委託料で780万円余が計上されたが、実際の解体予算は、1億円を超えるとも言われている。今後の計画の中で、大宮公園を含めた再整備計画を立てる。この場所は、中心市街地の非常に立地の良い場所となるので、市としての整備にとらわれず、民間との連携および売却も含め、あらゆる角度から検討していくとの答弁。
■福祉健康委員会
いちのみや駅ナカプラザの開設について、当初は単にパスポート業

経験を
力に変えて
有言実行



岡本 将嗣

MASASHI OKAMOTO



このニュースは、日常の議員活動や議会・市政の報告を目的として、話題となっている情報等をピックアップし、不定期に発行するものです。

発行所：岡本まさし事務所
住所：一宮市松降1-8-5
連絡先：0586-85-8034

HP <http://masashi-okamoto.com>

務等を取り扱う行政窓口施設として進めていたが、本市の玄関である尾張一宮駅にあることから、明るく入りやすい雰囲気を持った施設にするため、本市の景観専門監のアドバイスをもとに、照明器具の増設や温もりのある国産木材を使用した調度品などへの変更を行いました。



尾張一宮駅内、いちのみや駅ナカプラザ

■経済教育委員会

商工業振興費の尾西商工会館エレベーター改修費補助金に関し、尾西商工会館のエレベーターは設置後30年経過しており、今後の修繕に際し、基盤等の部品供給がなくなる報告を受けているため、安全面の観点から、改修工事をするとのことだが、利用者が使用できない期間ほど長くはないかの質疑に、工事が10月から11月にかけて行われるため、

1か月程度は使用できなくなる見込み。

平島公園野球場（一宮市営球場）スコアボード改修工事に関し、改修工事によって野球場が使えない期間はどのくらいかとの質疑に、令和7年にスコアボードを製造し、その後、設置工事に入るため、令和7年の秋から5か月程度は使用できない予定との答弁。

■建設水道委員会

ツインアーチ138エレベーター改修工事に関し、工事期間中の入館者への安全対策はどのように行う予定かとの質疑に、地上部及び展望階ともに工事中のエレベーター乗降口の周辺を仮設の間仕切りで締め切り、入館者が立ち入れないようにする。また工事期間が、令和7年1月から7月とのこと、入館者が多い時期のため、影響が大きいことが懸念されるが、なぜこの時期を予定したのかとの質疑に、工場で操作盤等の機器を製作する期間が長くかかることや138ウインターイルミの終了後に行うことから、やむを得ずこの時期になったとの答弁。

特別委員会報告

●名岐道路・スマートインターチェンジ推進特別委員会



企画するとともに、タワー内に市の名産品など土産物を販売する場所を設置されたいとの要望がありました。

名岐道路整備促進事業に関し、名岐道路等の都市計画の手続きの現況や今後の予定及び、国等に精力的に要望活動を行い、早期の都市計画決定に向け、取り組んでいくとの報告がありました。また、スマートインターチェンジ設置検討事業に関し、岩倉市と共に7月に、中部地方整備局と国土交通省に要望活動を実施する予定であり、国による準備段階調査の着手に向け、積極的に取り組んでいくとの報告もありました。あわせて、区画整理促進調査事業に関し、組合施行の土地区画整理事業の事業化を目指す地元組織の

「尾張一宮パーキングエリア周辺地区整理協議会」が設立されたことも報告がありました。区画整理事業をいかに進めるかということが国へのスマートインターチェンジ事業に対する説得力となるため、地元の協力や理解を得ながら、区画整理事業の事業化に向け順次進められたいとの要望がありました。

会の名称：尾張一宮パーキングエリア周辺
区画整理協議会

会 員：66名（令和6年5月18日現在）

まちづくり基本構想（案）を基に、組合施行による区画整理事業の勉強・研究、事業化に向けた検討を行い、早期の発起人会結成を目指す。



まちづくり基本構想（案）

スマートインターチェンジ設置に向け

岡本将嗣のアルバム

常任委員会、久しぶりに委員会（経済教育委員会所属）質問ができました。

議長職を終え、議長室の壁に歴代議長の写真が掲示されます。79代議長の写真、遺影ではありませんのでお間違えの無いように。

こんな文章を目にしました。デキる人の仕事言葉、意外に分かっているようで、わかってないですね。

NG例を見れば、OK例の言葉が当然だと思います。



委員会で質問をする私



79代議長、歴代の写真に・・・



デキる人の仕事言葉